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La joie de l’attente 
 
 
Frères et sœurs, 
dans sa vie terrestre,  
Jésus a parlé souvent de son Père. 
Il garde toujours fidèlement  
la relation filiale avec son Père. 
C’est Lui qui nous a révélé  
le Dieu unique en trois Personnes. 
En effet, Dieu le Père  
a manifesté sa volonté à son peuple 
quand Il écrit les dix commandements  
pour Moïse au Mont Horeb. 
 
Quant à Jésus-Christ, Fils de Dieu, 
Il S’est manifesté quand Il naquit à Bethléem. 
Et, après la résurrection du Christ, 
L’Esprit-Saint S’est manifesté aux Apôtres à la Pentecôte. 
« Je fais tout ce que le Père M’a demandé »  
dit le Seigneur Jésus (Jn 14,31). 
Faisons, nous aussi, comme Jésus,  
tout ce que le Père nous a demandé. 
 
Tournons-nous vers le Père  
pour trouver notre joie parfaite. 
Il nous faut avoir d’abord la joie de vivre en nous. 
Parce que nous ne sommes pas cohérents  
quand nous annonçons la Bonne Nouvelle au monde  
et quand nous voulons être des témoins de la joie dans la rue, 
mais quand en nous-mêmes,  
il y a des tristesses, des désespoirs, des pessimismes. 
C’est Jésus qui nous donne la joie et la paix  
en disant dans l’Évangile d’aujourd’hui : 
« Si vous m’aimiez, vous seriez dans la joie » (Jn 14,28). 
 
Ailleurs, Saint Paul dit : 
« Soyez toujours dans la joie ! » (2 Co 13,11) 



2/3 

 
Avec Jésus, c’est la joie de Noël, de Pâques. 
C’est aussi la joie de l’espérance. 
C’est la joie de la Vierge-Marie  
quand elle chantait le Magnificat : 
« L’Amour du Tout-Puissant s’étend d’âge en âge » (cf. Lc 1,50) 
 
C’est aussi la joie des filles de Sion  
comme il est écrit dans Sophonie (3,14-17) 
« Filles de Sion, soyez dans l’allégresse. 

Votre Roi vous a délivrées de vos ennemis ». 
En réalité, dans notre vie quotidienne,  
nous avons des jours heureux,  
des jours sombres, des jours joyeux  
et des jours insupportables, très difficiles. 
Mais heureusement, nous avons l’Eucharistie quotidienne. 
 
On ne le voit pas, mais c’est dans l’Eucharistie  
que Dieu nous donne la joie parfaite  
et la paix véritable. 
Le monde ne nous donne pas cette joie 
et cette paix de Jésus. 
 
Dans l’Eucharistie, le Seigneur Jésus  
vient nous sauver aujourd’hui. 
Avant d’aller annoncer la Bonne Nouvelle dans le monde,  
avant d’être des témoins de la joie dans la rue,  
demandons alors au Seigneur d’éclairer notre vie  
par la joie de sa présence parmi nous ! 
 
La Bonne Nouvelle du Christ  
doit consoler ceux qui souffrent,  
fortifier ceux qui sont faibles ; 
éclairer ceux qui doutent. 
 
Seigneur nous Te prions,  
fais à notre temps le don de la joie et de la Paix. 
 
Pour conclure : rappelons-nous  
cette parole du Seigneur dans l’Évangile d’aujourd’hui : 
« Je M’en vais et Je reviens vers vous » (Jn 14,28). 
C’est la joie du retour du Christ. 
Il est aussi important de croire  
que le Seigneur reviendra  
que de savoir qu’Il est venu. 
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Orientons-nous donc toujours  
vers le retour du Christ. 
C’est aussi la joie de l’attente ! 
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